
PUBLICITÉ  MENSONGÈRE ?



Edito du maire de Pontoise paru dans le Pontoise Mag’ de juillet-Août 2019
source : https://www.ville-pontoise.fr/publication/juilletaout-2019

Un autre projet est possible !
Pour en savoir plus : https://pontoiseagauchevraiment.wordpress.com

Signez la pétition pour un Centre Municipal de Santé :
https://www.unepetition.fr/un-cms-a-pontoise

PAGV commente l’édito du Maire
paru dans le Pontoise Mag n° 194 de 

juillet-août 2019

Après la vidéosurveillance 
et le parking de centre-

ville !

On aimerait des chiffres ! 
Est-ce à dire que les maires 

de droite de Conflans, 
d'Argenteuil et de 

Franconville et ceux de 
gauche de Bezons, Fosses 
et Marly-la-Ville dilapident 

l'argent public ?
La santé est-elle une 
dépense ou bien un 

investissement ?
Mettre 300 000 € dans une 

maison médicale sans 
médecin, n'est-ce pas cela 
dilapider l'argent public ?

Depuis peu de temps en 
réalité, malgré les 

nombreux 
avertissements ! Lors 

du conseil municipal du 
24 mai 2018, le maire 

pouvait encore 
tranquillement déclarer : 
« En l'état, la couverture 
médicale de Pontoise 
reste satisfaisante »

Solveig Hurard, élue 
PAGV, pour ne pas la 

nommer…

A l’exception de l’élue 
PAGV.

Enfin l’aveu !
Une maison médicale 

pour l’instant sans 
l’ombre d’un médecin.

Pourquoi cette étude n’est-
elle pas rendue publique ?
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